

NORD-CARAÏBE



PRÊCHEUR

L'hommage au plongeur Albert Falco

Dix ans après sa disparition, un hommage a été rendu au plongeur Albert Falco, ancien capitaine de la Calypso. Une plongée souvenir a été organisée mardi, dans les eaux du Prêcheur.

Serge Rueff, directeur du club de plongée Apapad'lo de Saint-Pierre, a reçu les amis d'Albert Falco pour une plongée souvenir sur un site que le capitaine au grand cœur adorait. Ce lieu est symbolique pour Michel Météry qui était l'ami du capitaine, depuis l'époque de la Calypso.

Né à Marseille le 17 octobre 1927, Albert Falco a embarqué sur la Calypso du commandant Cousteau en 1952 et restera son fidèle compagnon pendant 37 ans. Il a été successivement, plongeur, chef plongeur, chef d'expédition, puis capitaine de la Calypso. Il est décédé à l'âge de 85 ans le 21 avril 2012 à Marseille.

Prêcheur, afin qu'on n'oublie pas ce passionné de la mer.

« Nous avons une grande affection pour et gardons de bons souvenirs pour le meilleur des hommes, confie Michel Météry et Alain Foret, plongeurs et amis d'Albert Falco. Nous avons été très émus de plonger aujourd'hui sur la Citadelle, lieu où est posée la plaque à 11 mètres de fond dans la réserve Cousteau. C'est vraiment une grande émotion, car nous pensons toujours à Albert qui adorait plonger en Martinique et surtout à la Citadelle. » Et à Michel Météry d'ajouter : « Avec Alain Foret, nous avons fait beaucoup de plongées en compagnie d'Albert Falco. Alain l'a accompagné les dix dernières années de sa vie sur différentes plongées à la Martinique. Albert Falco et son ami Claude Wesley ont été aussi les premiers "océanauts", pour avoir vécu dans une maison aquatique pendant 7 jours sous la mer, par 10 mètres de fond au large de l'archipel de Frioul. »

A.Co.

« Albert adorait plonger à la Citadelle »

Le 9 mai 2012, la marine Nationale a immergé à 11 mètres de fond une plaque en hommage à Albert Falco au lieu-dit « La Citadelle » au



Une plongée souvenir a été organisée à la citadelle.



Serge Rueff, Michel Météry et Alain Foret, venus plonger dans les eaux du Prêcheur, que leur ami Albert Falco affectionnait particulièrement.

A.Co.



Michel Météry à côté de la plaque immergée à 11 mètres de fond, en hommage à Albert Falco au lieu-dit « La Citadelle »

A.Co.

Cette semaine Les nouveaux gagnants en Martinique*



1 nouveau gagnant a remporté

500 000 €

en jouant à
X20

Echo Presse Systeme

de M. PIERRE-LOUIS
à Le Robert

Les autres gagnants

1 gagnant a remporté

20 000 €

en jouant à Loto®
Yassala à Le Vauclin

1 gagnant a remporté

2 700 €

en jouant à Keno
Vito Chateauboeuf à Fort-de-France

1 gagnant a remporté

2 237 €

en jouant à Parions Sport**
Vito Aéroport à Le Lamentin

* Chiffres constatés entre le 04/04/2022 et le 10/04/2022 dans le département 972
**En jouant à l'offre de paris sportifs à cotes proposée en point de vente



JOUER COMPORTE DES RISQUES : DÉPENDANCE, ISOLEMENT... APPELEZ LE 09 74 75 13 13 (appel non surtaxé)

